



Strähle GmbH & Co KG  
Strähle Klassik Zentrum  
Birkenallee 99  
73655 Plüderhausen

hello@straehle.org  
www.straehle.org

Telefon  
+49 7181 / 4001 – 54  
+49 7181 / 4001 – 25

## 13. Strähle Porsche Swap Treffen 2017

Nach einem Jahr Pause startete die 13. Auflage des weltweit bekannten Strähle Porsche Swap Treffens 2017 in neuen Räumlichkeiten mit großem Erfolg durch. Die Alte Kelter in Fellbach, eine 1906 erbaute Halle mit filigraner Holzdachkonstruktion, ist nun der neue jährliche Treffpunkt für Porsche-Freunde. An diesem, wie er betont „idealen Standort“, lud Paul Ernst Strähle seine Aussteller erstmals schon freitags ein, damit sie sich in Ruhe dem Aufbau widmen konnten. Am Veranstaltungssamstag strömten mehr als 700 Besucher um die Stände der 86 Aussteller. Neu war auch, dass aufgrund der vergrößerten Flächen neben Literatur, Modellen, Ersatzteilen, Accessoires und Plakaten, erstmals Fahrzeuge ausgestellt und verkauft werden konnten. Das 14. Strähle Porsche Swap Treffen findet am 10. November 2018 an gleicher Stelle statt.

## 13<sup>th</sup> Strähle Porsche Swap Meet 2017

After a year off, the 13<sup>th</sup> edition of the world-famous Strähle Porsche Swap enjoyed a successful start at its new location. The Alte Kelter in Fellbach, Stuttgart, is the new yearly meeting point for Porsche enthusiasts. Paul Ernst Strähle invited the 86 exhibitors to set up at the new premises on the Friday, with more than 700 visitors then flocking through the doors when the event officially kicked off. Another new feature was that, along with books, models, spare parts, and posters, cars were actually bought and sold for the first time. The 14<sup>th</sup> Strähle Porsche Swap will take place at the same venue on November 10 this year.